

Holguín: Analizan la Seguridad Vial

- Última actualización: Martes, 13 Abril 2021 16:15

Visto: 997



Se desarrolló en la mañana de hoy la Reunión de la Comisión Provincial de Seguridad Vial correspondiente al mes de abril en la sede del Gobierno #Holguín, con la participación de los municipios a través de videoconferencia. Dirigió el encuentro Rossell González Pérez, presidente de la comisión y también coordinador provincial para los programas del Transporte y las Comunicaciones.

Durante la cita rindieron cuenta la Comisión Municipal de Banes y la subcomisión provincial de Seguridad Vial, se analizó la situación del cierre de accidentalidad hasta el mes de marzo y la actualización del patronato vial.

González Pérez indicó a las comisiones dirigir el trabajo hacia un funcionamiento orgánico, coherente y sistemático, reforzando el enfrentamiento a las indisciplinas para lograr mejores resultados. "Además es necesario ampliar las acciones de divulgación en los medios de comunicación masiva y redes sociales para aumentar el conocimiento en la población de la cultura vial, del cuidado y conservación de las infraestructuras y más si están dirigidas a evitar la ocurrencia de accidentes de tránsito", insistió.

Manuel Leyva González, Secretario de la Comisión Provincial de Seguridad Vial reconoció el trabajo de las comisiones en los municipios de Mayarí, Urbano Noris y Calixto García.

Holguín: Analizan la Seguridad Vial

- Última actualización: Martes, 13 Abril 2021 16:15

Visto: 997



Además, informó, que del 5 al 9 de junio nuestra provincia será objeto de visita por la Comisión Nacional de Seguridad Vial, con el propósito de evaluar el funcionamiento y sistema de trabajo de la comisión provincial junto a la labor de sus homólogos en los municipios.

Por otra parte se analizó el estado de deterioro de las vías, así como el entorno de las mismas. Se informó en la reunión de trabajo que el programa vial tendrá un seguimiento similar al programa de la vivienda, por lo cual resulta necesario realizar un diagnóstico eficaz por cada una de las comisiones. También urge buscar maneras de hacer diferentes, emplear todas las alternativas posibles para solucionar esta cuestión y dar respuestas desde los propios municipios a sus problemáticas.

Holguín: Analizan la Seguridad Vial

- Última actualización: Martes, 13 Abril 2021 16:15

Visto: 997



Durante la reunión se informó por la Comisión Provincial de Seguridad Vial que hasta el cierre del mes de marzo ocurrieron 131 accidentes, -33 accidentes que el año anterior, sin embargo se reportan en este período 15 fallecidos (+7) y 133 lesionados (-24).

Estas cifras promedian 2 accidentes diarios, con una persona fallecida cada 6 días y 2 lesionados cada 24 horas. Los municipios con mayor incidencia son Holguín, Banes, Mayarí, Báguanos, Moa y Frank País, los cuales representan el 85 % de las ocurrencias, el 100% de los muertos y el 82.7 de los lesionados. Reinciden como principales causas de los accidentes el exceso de velocidad y no respetar el derecho de vía.

Disminuyen los accidentes y los lesionados, sin embargo impresiona el incremento de la letalidad de los accidentes. Llama la atención que durante todo el 2020 se reportaron 28 fallecidos, y al cierre del primer trimestre del año en curso se reportan 15, lo que representa el 53.6% con respecto al año pasado.

Resalta el incremento de accidentes por motorinas, pues durante la semana se atendieron 7 accidentes por no respetar el derecho de vía, ninguno de los 7 conductores poseían licencia de conducción.

Holguín: Analizan la Seguridad Vial

- Última actualización: Martes, 13 Abril 2021 16:15

Visto: 997



Ello obliga a redoblar las medidas preventivas y de control por parte de las comisiones municipales de seguridad vial, la Policía Nacional Revolucionaria, el cuerpo de inspectores y demás fuerzas especializadas, en aras de evitar accidentes del tránsito.

Tener una conducta prudente y responsable en la vía serán siempre buenas maneras de evitar accidentes de tránsito, y aunque ello es bien conocido no siempre se pone en práctica, pues de hacerlo, no lamentaríamos hechos que dejan huellas de dolor por las muertes y lesiones graves en los involucrados, además de las pérdidas materiales ocasionadas por las afectaciones de los vehículos y las vías.

También le puede interesar:

<https://www.holguin.gob.cu/es/actualidad/noticias/8253-holguin-pcp>